Severas medidas económicas el 82

Nuevas Medidas en política cam-biaria que restablezcan el equilibrio interno y externo de la economía na-cional, dio a conocer ayer en recepción a los periodistas nacionales el presiden-te del Banco Central de Reserva, Lic.

Alberto Benítez Bonilla.

Las medidas, afirmó, son parte del programa de estabilización y ajuste de la economía nacional que engloba las áreas de política financiera, cambiaria, tasas de interés, política fiscal y presu-puesto que a propuesta de la Junta Mo-netaria lleva adelante la Junta Revolu-cionaria de Gobierro cionaria de Gobierno.

El texto de las perspectivas del país para 1982, dice textualmente:

Perspectivas para 1982. Ante una si-tuación crítica en el panorama económico-financiero como la anterior-mente descrita, la Junta Revoluciona-ria de Gobierno, a propuesta de la Junta Monetaria está desarrollando un programa de estabilización y de ajuste de la economía que engloba las áreas de política financiera, cambiaria, tasas de interés, política fiscal y presupuesto con el fin de restablecer el equilibrio interno Pasa a la página 56

> Juguetes a niños de guardería dará Admón. Mercados

Juguetes navideños a ciento cincuenta niños de la Guardería del Mercado Central de esta capital, entregará la Administra-ción General de Merca-dos, el miércoles 23 de los corrientes a las diez de la mañana, según dio a conocer el señor José Orlando Monge, Administrador.

La entrega de juguetes a los niños de dicha guar-dería será posible gracias a la generosa actitud de comerciantes, que dona-ron los juguetes para tal fin

Por otra parte, el señor Monge señala la necesi-dad de mejorar la imagen Pasa a la página 71

Asoc. Izalqueña realiza buena labor social

Magnifica labor social está desarrollando la sec-ción femenina de la Asociación de Izalqueños Re-sidentes en San Salvador, al realizar diversas activi-dades de carácter benéfico, con lo que ha resultado inicialmente favorecidos el Asilo de Ancianos y la Unidad de Salud de aquella ciudad.

Para el 26 de diciembre Para el 20 de diciembre las entusiastas señoras tiene proyectada una bar-bacoa bailable, que tendrá lugar en la casa conven-tual de la iglesia de Dolo-res, Izalco, de las 6 de la

Pasa a la página 58



UN MUERTO. Jesús Antonio Duarte Perla, perdió la vida antenoche, a causa de heridas que le causó una bomba deto-nada por terroristas frente a la Catedral Metropolitana. También resultaron lesionadas otras tres personas.

Muere al estallar una bomba frente a Catedral

El empleado Jesús Antonio Duarte Perla, de 26 años de edad falleció antenoche en la sala de emer-gencias del Hospital Rosales, víctima de hemorra-gia profunda originada por la amputación de su

brazo derecho. Duarte Perla según el reporte policial, pasaba a eso de las 7 y media de anoche frente al Almacén esquina opuesta a Ca-tedral Metropolitana, cuando hizo explosión una bomba.

Aún con vida fue condu-cido de inmediato por una ambulancia de la Cruz Verde al Hospital Rosales, falleciendo una hora más tarde

Pasa a la página 71



REGALO A NINOS. El director general de la Policía de Hacienda, coronel Francisco Antonio Morán, acompañado del subdirec-tor, mayor René Emilio Ponce y del mayor

y doctor Andrejulio Azahar, asesor jurídico, regalan juguetes a hijos de agentes de ese cuerpo de seguridad, con motivo de las fies-



Convocatoria para comicios en enero

Hasta los primeros días del próximo año (enero), será convocado a elec-ciones de Asamblea Contituyente, se dijo ayer en dicho organismo.

Primero, se explicó, tiene la Junta Revolucionaria de Gobierno, que re-estructurar el Consejo Central de Elecciones, ya que a la fecha se tiene la con-firmación de que han pedido su exoneración de sus cargos los miembros pro-pietarios: Ing. Ernesto Rodríguez Rivas y Dr. Guillermo Guevara Lacayo. La si-tuación del Dr. Bustamante, presidente, no pudo confirmarse si ha pedido su exo-neración o no. También han pedido su exoneración los miembros suplentes: Drs. Mauricio Mazier, Ernesto Belloso Funes y Luis Alberto Aparicio.

Manifestó ayer tarde telefónicamente el Ing. Ernesto Rodríguez Rivas, que es imposible convocar a elecciones antes del 24 de diciembre, por cuanto la Junta, primeramente tiene que integrar un nuevo Consejo.

Será este nuevo Consejo Central de Elecciones, el que convoque a elec-ciones de Asamblea Constituyente, que de acuerdo a la calendarización el últi-

Pasa a la página 58



MUERE. Zacatecoluca. Profesor Ricardo Rigoberto Ramos Minero, de 53 años, murió anteayer a consecuencia de un golpe en la ca-beza al caerse.

Clausuran curso de sistema Braile

Ayer en la mañana se llevó a cabo el acto de clausura del "Curso Taller sobre clasificación de libros, lectura y escri-tura del Sistema Braile"

en la Biblioteca Nacional. El acto contó con la par-ticipación de grupos

folklóricos nacionales, y fue presidido por fun-cionarios de Educación. Las palabras alusivas las dijo, la subsecretaria de Cultura Juventud y De-portes, Lic. Ruth de San-doval doval

Se contó asimismo, con la participación del Coro de la Biblioteca Nacional, y el grupo de danza, de la

Pasa a la página 58

Secuestran comerciante y asesinan a 2 personas

(San Vicente). El co-merciante Carlos David Alvarado Fictoria de 39 años, su tío y su sobrino, fueron secuestrados el domingo anterior en el cantón San Antonio Jiboa por extremistas que asesinaron al último juntamen-te con un comandante cantonal

De San Vicente

El hecho según las autoridades, sucedió cuando los tres se dirigían al cantón donde reside su familia, luego de presenciar un partido de basketball

en la cancha Tacón de esta ciudad. El tío del comer-ciante y su sobrino, fueron identificados como Ma-nuel Antonio Fictoria y Pedro Fictoria Alvarado. Refiere la misma fuen-

te, que en horas de la mañana, los tres fueron internana, los tres fueron inter-ceptados por 15 extremis-tas que los bajaron del vehículo en que se con-ducían, dejando ir al tío porque "ya estaba viejo" dijeron los extremistas. El joven Pedro Fictoria

Pasa a la página 58

Mensaje a la Familia en Pastoral de Obispos

Luego de exponer la primera parte de su Carta Pastoral Colectiva de Navidad, el Episcopado Salvadoreño en esta segunda entrega se dirige al inte-

rior mismo de la familia.

Exponen la autoridad y
la obediencia. La autoridad en la familia, dicen, es un servicio amoroso, orientado a que cada persona se desarrolle armónicamente. La obediencia de los hijos debe ser tenida como la aceptación positiva de un ser libre que reconoce la experiencia de sus padres, el amor que le profesan, y respeta la fun-ción que ambos cumplen en la familia.

La segunda parte de es-ta Carta Pastoral de Navidad de los Obispos Salvadoreños dice:

La autoridad y la obediencia en la familia

La autoridad en la familia es un servicio amoroso, orientado a que cada persona se desarrolle armónicamente, y la familia cumpla adecuadamente sus funciones y alcance Pasa a la página 34

sucesos de anoche

(INFORMACION EN PAGINAS 38 v 58)